

[SECCIONES]

Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



TRIBUNA LIBRE

Solucionemos problemas

EMILIO ZUBIZARRETA BARRIO// CONCEJAL DEL AYUNTAMIENTO DE REINOSA

Nuevamente a través de los medios de comunicación y haciendo uso de la historia no lejana, recordar las palabras que aparecían en un acta del pleno municipal de nuestra ciudad, donde a preguntas de este Concejal para saber quién iba a pagar la retirada de la nieve de las calles de Reinosa así como reponer los desperfectos ocasionados, el señor. Alcalde respondió que había gestionado su pago desde el Gobierno Regional, y los desperfectos dijo lo pagarían el seguro de las máquinas. El resultado es que el Ayuntamiento ya lo ha pagado y no hemos recibido nada con el agravante de que los desperfectos los están reparando empleados municipales.

Imprimir |
 Enviar

Con relación a los ingresos derivados de obras, decir que los permisos y licencias no se controlan a todos por igual. ¿Que cada uno saque sus propias conclusiones!

La asistencia o presencia de los políticos con sueldos en este Excelentísimo. Ayuntamiento. deja mucho que desear. Injustificadamente consienten se les amontonen los problemas que intentan solucionar en el momento y a golpe de mazo. Este contratiempo deriva hasta en la falta de seguridad ciudadana que dichos cargos públicos permiten, consiguiendo además sean incumplidas ordenanzas municipales.

Otro contratiempo ha sido la variante Reinosa-Alto Campoo, que con cambios de última hora motivó la demolición del parque de obras, por el que con aquella gestión se consiguieron setenta y cinco millones de las antiguas pesetas. Esta cantidad debía haberse dedicado a lo que se acordó: Un nuevo parque de obras o al nuevo matadero previsto en el polígono de la vega, pasando a ser el matadero actual un parque de obras. Esto tampoco se ha hecho bien, y el dinero ya se ha gastado. Hay que añadir que pagamos mensualmente más de cien mil pesetas por alquiler de la nave que en su día albergó a las carrozas, y que ahora sirve para parque de obras temporal. ¿Hasta cuando tendremos que seguir pagando este atropello y pésima gestión? Debemos tener presente que «gozamos» de un ferial inservible.

La situación del matadero era tan deplorable, que encadenaba la deuda cada vez más producto de una pésima gestión, viéndonos obligados esta corporación a asumir a los once trabajadores además de lo no pagado a Hacienda y a la Seguridad Social. El número había que haberlo condicionado ya que según los expertos se hace difícil la rentabilidad de dicho matadero con un número tan elevado de los que ahora son funcionarios. Se cogió el toro por los cuernos y se invirtió en acondicionar, remodelar, y ubicar contenidos para ejercitar un buen resultado. Se propuso a un empleado municipal para administrar la gerencia alternándolo con su puesto de trabajo. Dicho trabajador hizo una buena gestión pero avisó el dos de agosto que o se le ayudaba o no podría con todo. La respuesta fue como siempre. Oídos sordos. Dicho funcionario regresó a su puesto en octubre por lo que desde esa fecha se ha dejado sin gerencia el matadero. Había que haber reforzado dicha posición y no esperar como siempre, a ver que sucede.

Estamos sin gerente, con lo que conlleva dicha situación que queremos denunciar nuevamente. El máximo responsable político no dio, ni da solución a otro grave problema municipal.

Apuntar que dicho servicio debiera gestionarlo el Gobierno Regional, o mancomunarse a los once Ayuntamientos de la Merindad de Campoo.

Este concejal ha denunciado todas estas irregularidades, además de tener posibles soluciones que no se pueden plasmar, al no ser convocadas reuniones ni comisiones que se piden por activa y por pasiva de los portavoces de los grupos políticos con representación en el Excelentísimo. Ayuntamiento. de Reinosa.

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy



AMC
ASOCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

a usuarios de Internet

8^a Encuesta

Resaltar que la opinión ciudadana es transmitida dentro del Ayuntamiento. como es lo que se palpa, pisa y sufre en muchas ocasiones como son las obras pequeñas. Esas son las que hay que priorizar y reparar, dejando las obras faraónicas que pretenden quienes gobiernan, para tiempos mejores en los que la deuda no supere los mil millones de las antiguas pesetas como sucede en estos momentos,

Recaltar que las subvenciones hay que priorizarlas para temas necesarios y de disfrute de todos los ciudadanos, no solo para cuatro amigos que piden pistas de tenis, campo de fútbol, bolera, no acordándose de los demás colectivos.

Nuestros dirigentes pretenden quedar bien con todos los gremios ofreciendo y no dando, y esto con el tiempo se ve y se sufre.

La próxima propuesta que nos pueden hacer, puede ser una bolera submarina. Seamos realistas. Serios. Objetivos. Solucionemos problemas. No hagamos oídos sordos dejando lo que el otro empezó. Lo bueno para Reinoso hay que continuarlo lo proponga quien lo proponga. No se debían permitir abstenciones absurdas e incomprensibles, ni votos en contra cuando está en juego el futuro de nuestra ciudad.

El ciudadano debe hablar en las urnas, pero ha de tener recuerdo histórico. No condescendamos con lo que nos cuentan dos meses antes de votar. No nos conformemos con las migajas que nos están dando quienes nos gobiernan con un pacto que se veía no daría resultados positivos. Pidamos y exijamos nuestros derechos ya que otros tienen más pagando menos.

Por último decir que este concejal lleva tiempo pidiendo apoyo para presentar una moción de censura sin que esta propuesta encuentre soporte, y en la que rehusamos a la Alcaldía proponiendo en el tiempo que queda sea otro el Alcalde. Nuestro único deseo e interés, es no machacar más al ciudadano.

Enlaces Patrocinados

[Mil dolares por venta](#)

Negocio independiente de turismo mínima inversión, vacaciones gratis .
www.placerydinero.com

[Gane mas 6.000€ / mes](#)

minima inversion, menos de 12.000€ quats, scoters, minimotos, buggys .
www.formularc.com

[Pisos y casas](#)

Viviendas nuevas y de segunda mano con fotos y planos en tu localidad .
www.portae.com

[7.000 Obras en Proyecto](#)

Con todos los datos: ubicación, inversión, constructor, inicio-fin .
www.alimarket.es

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA